



第31号
発行所
加東市介護老人保健施設
ケアホームかとう
〒673-1451 加東市家原130
TEL 0795-42-5177
FAX 0795-42-6635

2013年謹んで新春のお慶びを申し上げます

「笑う門には福来る」という諺があります。笑うという行為はとても体に良いことがわかつてきており、明るくにこにこしている人には、自然と幸せが訪れるようですが、

私は毎日、施設長室に行くのに、詰め所の裏のドアから入つて療養棟の廊下を通る道筋を選んでいます。この廊下を歩くと、入所者の皆さんのが顔が最も多く見えます。廊下の両脇にソファーや車椅子に座られた皆さんが、たくさんいらっしゃいます。「ここにちは」と、ひとりひとりに挨拶しますが、最初

の頃は、あまり応答を聞いていました。ところが最近は、私も先に「ここにちは。院長先生」と、笑顔で迎えてくださるようになりました。かえってこちらが元気を貢うようになりました。

お正月には、「ご先祖の代からずっと、年神様にお越しいただくために降臨場所を示す目印として門松を立て、一年の安泰や収穫の無事を祈つてきました。年神様を迎えた後も、私達職員および入所者ひとりひとりが、少し意識して「笑顔で居られる自分」になれるように、日々練習をしていけたら良いなと思います。

ご利用者様からも笑顔で接し、そして福が来る門とは如何なる門なのかを子孫に伝えることが出来たら、きっと良い一年になると思います。

生きる仲間に笑顔で接し、それからも、有効に使わせて頂きます。本当にありがとうございました。

加東市民病院 金岡 保 院長

新年の挨拶



医療用ワゴンを2台頂きました！



たんぽぽ会との
二世代交流会



介護者家族の会	日時 平成25年1月17日(水)	場所 当施設2階
介護についての日頃の思いを話し合い、交流を深めてみませんか？気軽にご参加下さい。お待ちしております。	13時30分～14時30分	

11月行事



西脇・加西方面へドライブに出掛けました。当日は好天にも恵まれ、車窓からは紅葉など秋の風景が楽しめました。利用者様は、「ええ思いさせてもらたわ」「気分転換になった」と言われ大変喜ばれていました。



〈小学生との交流会〉

社小学校の生徒さんたちが、遊びに来てくれました。
最後に入所・通所の方、一人一人に手作りのメダルを頂きました。皆様、大切にしておられます。



パン喰い競争

手を使っても
気にしない(笑)

応援合戦

10月行事



♪銭太鼓や芸を披露♪

スタッフが練習してきた手品や皿回し、中国ゴマ(ディアブロ)、銭太鼓を披露しました。



皆様、
ご覧あれ



利用者の方も固唾(かたず)をのんで見守っておられましたが、失敗しても温かな拍手をくださいました。短い時間でしたが、スタッフと共に楽しいひと時を過ごされました。